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第３回 尾張旭市議会議員政治倫理審査会 

 

令和４年６月２８日（火） 

 

議 題 

１ 今後の進め方について 

２ その他 

 

午後１時３０分開議 

会長（早川八郎） 定刻になりましたので、ただいまから第３回尾張旭市議会議員政治倫理審査会

を開催いたします。 

  要綱の６条５項２号により、定足数に達しておりますので、会議を進めてまいります。 

  議題に入る前に報告がございます。 

  令和４年６月24日付で、片渕卓三議員及び川村つよし議員から議長宛てに、尾張旭市議会議員

政治倫理審査会委員の辞任願の提出があり、同日の６月24日に、議長において辞任を許可してお

ります。このため、審査会の委員が２名欠員となっておりますので御承知ください。 

  初めに、事務局から配付資料の確認をお願いいたします。 

  議事課長。 

議事課長 それでは、本日の配付資料につきましては、次第の１枚となります。 

  次第の裏面に一覧を記載しておりますが、議題１、議題２とも資料はございません。 

  以上でございます。 

会長（早川八郎） ありがとうございます。 

  まず、皆様、不足している資料はありませんね。よろしいですね。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） それでは、議題１、今後の進め方についてを議題といたします。 

  先ほど報告いたしましたように、審査会の委員が２名欠員となっております。新たな委員につ

きましては、審査会終了後に各派代表者会が開催され、選任される予定と聞いております。本日

は、当初の予定では、審査請求対象議員の山下幹雄議員に出席いただいて説明や弁明を行ってい

ただくこととしておりましたが、新たに委員が選任されることから、次回以降の審査会において、

新たな委員と共に再スタートしたいと考えております。具体的には、審査請求の対象となった事

象の起きた場面の音声データを審査会の場で確認し、この審査請求の代表者である松原たかし議

員から審査請求の趣旨等について説明をいただき、審査請求対象議員の山下幹雄議員に出席いた

だいて、説明や弁明を次回の第４回の審査会で行っていただいてはどうかと考えております。 

  なお、松原たかし議員、山下幹雄議員への質疑応答については、次回の第４回ではなく、第４

回の審査会での説明を受けて、事前に質問項目を挙げていただいて、第５回目の審査会で行うこ
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とで考えておりますが、皆さんいかがでしょうか。何か御意見ある方はお願いいたします。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） よろしいですか。ありがとうございます。 

  それでは、次回以降の審査会において、新たな委員と共に再スタートすることとし、具体的に

は、先ほどの繰り返しになりますが、審査請求の対象となった事象の起きた場面の音声データを

審査会の場で確認し、この審査請求の代表者である、松原たかし議員から審査請求の趣旨等につ

いて説明をいただき、審査請求対象議員の山下幹雄議員に出席いただいて、説明や弁明を次の第

４回の審査会で行うことといたします。 

  なお、松原たかし議員、山下幹雄議員への質疑応答については、次回の第４回ではなく、第４

回の審査会での説明を受けて、事前に質問項目を挙げていただいて、第５回目の審査会で行うこ

とといたします。 

  ここまでよろしいですか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） それでは、議題１について何か確認事項等あれば。発言よろしいですか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） ありがとうございます。 

  では、議題１については以上で終了いたします。 

  次に、議題２、その他についてです。 

  何かほかにありましたら、よろしくお願いいたします。 

  委員の方、よろしいですか。 

  櫻井委員。 

委員（櫻井直樹） お願いします。新しく２名の方が審査会に入られるわけですが、第１回、２回

の内容の確認は、第４回目の最初のところで確認事項としてありますか。 

会長（早川八郎） すみません、もう一度今の御質問をお願いします。 

委員（櫻井直樹） 新しく２名の方が審査会に入られますが、その方は、１回、２回は参加してみ

えませんので、次回が第４回になるわけですけれども、音声を聞く、松原議員、山下議員の３つ

の前に、１回目、２回目の内容は確認をする場面がありますか。いわゆる全員の委員が同じもの

を持った上で、第４回、５回と審査会を開いていかないといけないと思うんですけれども。 

会長（早川八郎） なるほど、ありがとうございました。 

  まず確認事項として、櫻井委員がおっしゃった中身は、皆さんと同じ内容を共有していこうと

いうことで、もちろんそういうつもりではおります。ですが、今回松原議員から説明をしていた

だくのは、基本的には第１回目でお願いした部分を、同じようなことを説明していただこうとい

うふうに考えております。それから、それ以降のことは、またこちら、新しい委員になった方は、

事前にはいろいろお話はさせていただこうと思いますが、確認事項等でお２人から何かあれば、

またそれはお答えさせていただくことを考えております。基本的には再スタートという形になり
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ますので、一度フラットな感じで、皆さん、一回白紙の頭にしていただくような形がよろしいの

かなとは思っております。 

  こんな形で、櫻井委員、よろしいでしょうか。 

  ほかの方はよろしいですか。もちろん確認事項は、第４回のときに行っていただいても構いま

せんので。 

もちろん質問はなしということになりますので。 

  よろしいですか。一旦第４回では、同じレベルにしたいと思っております。 

  櫻井委員。 

委員（櫻井直樹） ありがとうございます。いわゆる大事な審査会ですので、新しくメンバーが代

わった上で、それこそ一番最初に確認をしました審査会の流れですとか、どこがゴール、どこま

でがゴールなのかとか、そういうような共通理解も全員がそろった中でスタートが同じ状況にな

って審査会が進めばいいなというふうに自分は感じていますので、そういうふうによろしくお願

いします。 

会長（早川八郎） ありがとうございます。櫻井委員がおっしゃるとおりだと思いますので、こち

らのほうとしても、そのような感じで進めたいとは考えております。 

  ほかの方、よろしいですか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） 事務局、何かありますか。 

（「ございません」の声あり） 

会長（早川八郎） それでは、２のところのその他のところに今なっていますが、そのほかありま

すか。よろしいですか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） ありがとうございます。 

  少し皆さんに急ぎ足でいろいろ御説明させていただきましたが、次回以降もいろいろ慎重審査

でお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  これにて、第３回尾張旭市議会議員政治倫理審査会を終了いたします。 

午後１時３８分散会 

 


